



Pour diffusion immédiate : 05/12/2022

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

DÉCLARATION DE LA GOUVERNEURE KATHY HOCHUL SUR LA NOMINATION DU NOUVEAU CHANCELIER DE SUNY JOHN KING

« J'applaudis et félicite le conseil d'administration de SUNY pour avoir choisi un chancelier exceptionnel en la personne de John King. Son expérience professionnelle à tous les niveaux de notre système éducatif, y compris en tant que secrétaire à l'éducation du président Obama, combinée à ses profondes racines new-yorkaises, font de lui un leader idéal pour le système SUNY. J'ai hâte de travailler avec lui à la réalisation de notre objectif ambitieux, qui est de faire de SUNY le meilleur système d'enseignement supérieur public du pays. Je suis reconnaissant à la direction de SUNY, en particulier à la présidente du conseil d'administration, Merryl Tisch, au vice-président Cesar Perales et à la chancelière par intérim, Deborah Stanley, pour leur travail pendant cette période de transition, et au conseil d'administration pour avoir entrepris une recherche aussi approfondie et fructueuse. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418